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INDICAÇÃO Nº 017, DE 26 DE FEVEREIRO DE 2024  
 

 

 

            O Vereador Fernando Antônio de Souza, no uso de suas atribuições legais, INDICA ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que, junto ao Setor Competente, estude a viabilidade 

de construir ponto de ônibus de estrutura metálica, devido ao pouco espaço para embarque dos 

passageiros na Rodovia RJ 145, no Distrito de Taboas, próximo à Igreja de São José, na entrada 

da estação, perto da Casa do Sr. Didi Dantas.  

               Tal solicitação é um pedido antigo dos moradores, a fim de atender à demanda da 

população, haja vista que não existe local para os mesmos se abrigarem do sol e da chuva.            

 

                     

Sala das Sessões, 26 de fevereiro de 2024  

 

 

Fernando Antônio de Souza    
Vereador 

 
 
 
 
Deferido em 27 de fevereiro de 2024. 

        

                              

Rafael Teodoro Machado   

Presidente 


